

**JOURNÉES
NATIONALES
DE LA MACULA**
Du 24 au 28 juin
2019

MACULOPATHIE MYOPIQUE

**LE DÉPISTAGE
C'EST
SIMPLE!**
**RAPIDE, INDOLORE,
IL PEUT EN PLUS
SAUVER LA VUE!**

La maculopathie myopique est une des principales causes de malvoyance, voire de cécité, des personnes atteintes de forte myopie (correction optique de -6 dioptries ou plus). Il est essentiel de la dépister et de la traiter au plus tôt pour éviter qu'elle n'entraîne une baisse d'acuité visuelle rapide et sévère.

Si vous souffrez de forte myopie, vous devez impérativement faire contrôler votre vue chaque année par un spécialiste.

Pour connaître la liste de nos centres de dépistage partenaires

www.journees-macula.fr

0 800 00 24 26

Service & appel gratuits



ORGANISATION



www.institut-iemp.com